



発行所
八王子市子安町 1-22-25
清流寺
清流ニュース編集室
電話 (042) 646-0287 (代)
FAX (042) 644-1164
<http://seiryuji.jpn.org/>

平成二十七年度総祈願
本年度教化誓願達成
佛立開花運動第三年度御奉公成就之御願
晨尊三十三回御諱報恩御奉公成就
役中後継者養成・法燈相続促進

六月の御總講日
一日十時 御修行日
七日十時 バスデー總講
日序上人報恩祈念

高祖御命日 開導御命日
門祖御命日 開導御命日
高祖御命日 開導御命日
高祖御命日 開導御命日

十二日十時 於清流寺
十六日十時 高祖御逮夜
廿四日十時 開導御逮夜
廿五日十時 開導御逮夜
廿九日十時 日序上人ご祥月
於羽村別院

特別行事
十四日(日)十時三十分
東京中央布教区
一日 御總講後 役中会議
廿五日 御總講後 教区長会議
廿八日 午後二時 事務局参事会

会議
廿九日十時 於羽村別院

平成廿七年の弘通年度は、
後半に入りました。
乗泉寺信廣門未は、日晨上
人三十三回御諱前年のご奉公
が展開されて、本年と明年は
報恩記念ですから、一層ご弘
通に精進がのぞまれます。

全く月日の経つのは早いも
ので、弘通年度も半年が過ぎ
てしましました。
宗門の佛立開花運動は、「御
利益の花」を咲かせることができます。
目的ですから、一人ひとりが
ご利益を頂き、その信心をご

弘通のエネルギーに替えるこ
とが大事です。

この「宗門総回向料」は、当
宗の三大奉納金の一つで重要
な役割をもち、宗門運営の資
として大事な奉納金で、殊に
当山は、盂蘭盆回向は行わず、
宗門総回向にふりむけますの
で、一靈でも多く申し込みま
しょう。

六月二日(月)元八王子教区
三日(火)八王子東教区
四日(水)八王子南教区
五日(木)八王子西教区
六日(金)八王子北教区

毎月七日の御總講日は弘
道場を実施していますが、清
流寺の御宝前で全教区の誓願
者が一堂に会して御弘通を祈
願させて頂くことにより一層
弘通意欲を発すエネルギーが、
湧いてまいりますから一人でも
多くお参詣に気張りましょう。

六月二日より六日迄、朝參
詣強調週間です。
第一連合が担当で、元八王子
教区から八王子北教区まで
の五教区は、シッカリ将引を
して朝参詣に気張りましょう。
各教区では、それぞれ教化
道場を実施していますが、清
流寺の御宝前で全教区の誓願
者が一堂に会して御弘通を祈
願させて頂くことにより一層
弘通意欲を発すエネルギーが、
湧いてまいりますから一人でも
多くお参詣に気張りましょう。

例月七日

全教区合同教化道場
第一連合担当

すが、報恩謝徳の意味からも
お参詣してお焼香をさせてい
ただきましょう。



本月の御妙判

いっこうりょうしようしょくもく
一向令唱題目

妙法蓮華經ノ五字は經ノ文
ニ非ズ。其の義に非ズ。唯だ
一部の意のみ。

(四信五品抄縮1542)

日蓮聖人の門下は皆一同に
南○經と唱ふるのですが、南
無とは帰依する事であり、帰
依するということは之を信じ、

が起ころういう意でもあります。
妙法蓮華經ノ五字は經ノ文
ニ非ズ。其の義に非ズ。唯だ
一部の意のみ。

来る七月十二日(日)京都
本山・宥清寺に於て、佛立開
導日扇聖人御正當会に併せて
宗門總回向が奉修される。

御講有上人を總導師として
ご出座の御教務方により總回
向が當れます。

衆生を成仏せしめんという御
心で教えを説かれたわけです。
佛になる為には菩薩の修行
であるところの「菩薩行」に
励まねばなりません。心が菩
薩になれば、おのずから

題目をひろめて娑婆を利益する
人を本化の菩薩とぞいふ
法華經の御本意である「一向
令唱題目」が実践できれば、
心は菩薩となり、他にもス、
メルという事になりますから、
先づ、唱えるという事が法華
經の御本意に叶い、仏の教え

せん。法華經一部の意を知つ
て、之に帰依するのであります
す。法華經全体の内容を「妙
〇経」という五字を以てあら
わしたのです。

この法華經に於て唯一絶対
の本仏が、この娑婆世界の一
切衆生を救わんが為に釈迦牟
尼仏として此世に出現せられ
たという事が説かれてあります。
又、釈尊は、我等が皆悉く貴い
仏性をそなえていて、

この娑婆世界の一
切衆生を救わんが為に釈迦牟
尼仏として此世に出現せられ
たという事が説かれてあります。
又、釈尊は、我等が皆悉く貴い
仏性が、充分に開發せら
れ、誰でも皆仏に成れると
いう事を明らかにせられ一切

を素直に実行するから
「フレモ唱へ、他ニモス、メンノ
ミコソ、今生人界ノ思出ナルベシ」
という御妙判の実践が成就す
るのであります。

この「妙〇経の極意」は、人を助
けんと行すれば我身たすかる
といふ菩薩行也。是則此經の
御本意也。御弟子旦那之を信
ずべき也。(仏立要談)

法華經の御本意である「一向
令唱題目」が実践できれば、
心は菩薩となり、他にもス、
メルという事になりますから、
先づ、唱えるという事が法華
經の御本意に叶い、仏の教え

のあります。これを「娑婆
即寂光」と申しますが、上
行所伝のお題目を唱えること
によって、いついかなるときも
諸天の守護もあり、災ひは転
じて福となる、という素晴らしい
日常となるのであります。

法華經という教えの素晴ら
しさ、その魂というべきお題
目の尊さをしっかりと認識しな
ければなりません。